
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校長室だより エス プラス １ 

すまいる プラス １ 半田市立亀崎小学校 

発行者：橋本 寛也 

令和５年１０月２日 

9/21(木)後期児童会役員選挙 立ち会い演説会 
9/21(木)の５時間目に、体育館で後期児童会役員を決める立ち会い演説会が行われまし

た。会長に１名、総務委員に８名の児童が立候補し、４～６年生のみんなの前で、自分の言葉
で、自分の思いや意気込みを語りました。後期児童会を務めることになった６名の演説を紹介

いたします。9/25(月)に任命しました。後期児童会のみなさん亀小をよろしくお願いします。 
【児童会長：足立暖々】 
今回会長に立候補した足立暖々です。私は今までに児童会役員を２回経験しています。さらに、学級委

員や代議員も経験しています。それらの経験を生かして私がめざす亀小は、みなさんが願う亀小にするこ
とです。どういうこと？と感じた人もいるでしょう。例えば、意見ボックスを設置し、みなさんの願いを
できるだけ取り入れ、実現する。ということです。みなさんの思いを実現し、みなさんの願う亀小にす
る。足立暖々に、あなたの大切な清き一票をお願いします。 
【総務委員：川口心花】 
 総務委員に立候補した川口心花です。私は大好きなこの亀崎小学校が、ずっとよい学校であってほしい
と願っています。そのために「かめっ子ＡＢＣの花」を咲かせたいです。主にかめっ子ＡＢＣチェックシ
ートなどを作り、自らかめっ子ＡＢＣができる亀小にしていきます。そして企画だけでなく、総務委員と
会長の両方の経験を生かし、亀小の伝統を伝えるということにも力を入れていきます。かめっ子ＡＢＣの
花を咲かせ、みなさんの心にも花を咲かせる川口心花にあなたの大切な清き一票をお願いします。 
【総務委員：星野友志】 
 総務委員に立候補した星野友志です。僕は前期も総務委員をやっているので、その経験を生かし、後
期も頑張り、この亀小に来たいなと思えるところにしていきたいと思います。そのためにはまず、亀小の
良いところを見つけ、その良いところを伸ばして、毎日亀小に行きたいなと思えるところにしていきたい
と思っています。そんな亀小を変える星野友志にあなたの大切な清き一票をよろしくお願いします。 
【総務委員：山田悠誠】 
 総務委員に立候補した山田悠誠です。僕は学級委員になって、考える企画で、みんなが楽しんでくれ
たのが嬉しくてやりがいを感じました。次は亀小のみんなのために自分の力をもっと発揮したいと思い
立候補しました。総務委員になったら、コロナ禍でできなかったかめっ子全員で楽しめるイベントやゲー
ムをやりたいです。今年で校舎がなくなってしまうので、亀小での思い出作りをしていきたいです。そし
て笑顔あふれる亀小にします。だからみなさんの大切な清き一票をよろしくお願いします。 
【総務委員：間瀬城賀】 
 総務委員に立候補した間瀬城賀です。僕にとって学校とは、楽しさと愛と笑顔あふれる場所だと考え
ています。みんなの声を聞き、助け合い、学校をより素晴らしい場所にしたいと思っています。困ったこ
とがあればいつでも頼ってください。ところでみなさんは、２学期いっぱいで今の校舎とお別れであるこ
とを知っていましたか？僕が児童会に当選したら、校舎とのお別れ会を盛大に行い、感謝を伝えたいと思
っています。熱く！明るく！総務の仕事に取り組む間瀬城賀をよろしくお願いします。 
【総務委員：尾村くるみ】 
 総務委員に立候補した尾村くるみです。総務委員になったらペアとスマイルに力を入れていきたいと
思います。今までにやったことのない新しい企画を積極的に提案していきたいです。私はペアとスマイル
の時間が大好きです。今でもとても楽しいですがなかなかペアとしゃべれていないような気がします。だ
からペアとの会話があふれるゲームやイベントを考えていきたいです。みなさんの意見もたくさん取り
入れたいです。あなたの大切な清き一票をよろしくお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地元亀崎出身 山本悦子さん作品 読書感想画展の表彰 
 地元亀崎出身の児童文学作家である山本悦子さんの本を読んだ感想画の表彰が立川美術館
で行われたところです。学校の図書館にも山本悦子作品コーナーが設置してあります。今年の
６月には山本悦子さんご本人から新作「いつかの約束 １９４５」を寄贈していただきました。 
 亀小からも多くの子どもたちがこの感想画展へ応募していました。その中で２名の児童が
入選作品に選ばれましたので紹介いたします。 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
２名とも「がっこうかっぱのイケノオイ」の物語を読んで感想画を描いていました。川西さ
んは、人が魚と遊んでいるところを描き、魚の目を工夫したそうです。それから、この作品は、人と一
緒にかっぱが踊り出すところがおもしろかったと答えてくれました。鳥居さんは、かっぱが３人を池
に招待し、魚がいる池の中で手をつないだ場面を描いたそうです。かっぱが池の中でピアノを弾
いて踊っているところがおもしろかったと答えてくれました。２人とも、今度は「先生しゅくだいわ
すれました」の本を読んでみたいそうです。 
※「がっこうぱっぱ」の本は、シリーズになっていますので、他の「がっこうかっぱ」も読んでみてね！ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

■今年は、新校舎改築の関係で運動会が１学期に変更となり、例年に比べとても忙しい状況の

シン学期！９月になってからの亀崎小学校の様子 
 ９月、シン学期が始まり、新校舎改築に伴って運動場には「仮設校舎」の工事が始まってい
ます。運動場は、約２／３ほどなくなってしまいましたが、子どもたちの遊びや運動する場を
確保できるようサッカーゴールの位置を変えたり、ドッジボールコートを設置したりと、工夫
しています。日に日に工事の様子も進んでいってます。この調子ですと、２学期中に仮設校舎
が完成し、子どもたちは、仮設校舎の教室へ引っ越しすることになりそうです。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 それから、高根橋から亀幼に向かう県道高架の歩道橋が改修工事のため、来年１月後半まで
通行禁止となっています。そのためJR亀崎駅へ迂回し、堀割を下った亀崎相生交差点からア
スレ方面へと通す通学路に変更しています。子どもたちも遠回りすることになり大変ですが、
ボラパトさんや交通指導員さん、PTA保護者の方々、学校の教職員の見守りのおかげで毎日

無事に登下校できています。皆様のご協力に感謝します。ありがとうございます。 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

＜半田市長賞：３年 川西彩桜さん＞ ＜立川美術館賞：4年 鳥居ゆめさん＞ ＜ＴＶ表彰後の記念撮影＞ 


